

Fecha: 25-06-2024
Medio: El Labrador
Supl.: El Labrador
Tipo: Noticia general

Pág.: 7
Cm2: 214,8
VPE: \$ 322.158

Tiraje: 2.000
Lectoría: 6.000
Favorabilidad: No Definida

Título: Gobernador Orrego convoca Mesa intersectorial para actualizar plan de colectores de aguas lluvias y priorizar construcción de obras inmediatas en la RM

Gobernador Orrego convoca Mesa intersectorial para actualizar plan de colectores de aguas lluvias y priorizar construcción de obras inmediatas en la RM

Tras las intensas precipitaciones registradas en la Región Metropolitana que dejaron en evidencia la crítica situación de los colectores de aguas lluvias, el gobernador de Santiago, Claudio Orrego, junto a la delegada presidencial de la RM, Constanza Martínez, y autoridades del Ministerio de Vivienda, de Obras Públicas, y SERVIU, convocaron a una mesa intersectorial para actualizar el plan de colectores de aguas lluvias con los nuevos puntos críticos que se han identificado en Santiago.

Las autoridades recalcaron que se evaluarán los diseños de obras en desarrollo a cargo del Ministerio de Obras Públicas y el SERVIU, además de priorizar la construcción de nuevas obras en la región. Por otra parte, comentaron que a

este nuevo plan se incorporará a las comunas rurales, para así evitar que en próximos sistemas frontales comunas como Tilttil, María Pinto, Isla de Maipo, Lampa y Melipilla, sufran inundaciones u otro tipo de emergencias.

Al respecto, el Gobernador de Santiago, Claudio Orrego, comentó: "Gran parte de la ciudad ha crecido en estos años, tenemos un déficit de 2.000 millones de dólares, nuevos puntos críticos que antes no estaban. En consecuencia, hemos acordado visión compartida y unitaria de los desafíos de la ciudad de Santiago. Hay distintos proyectos en carpeta, cuatro de ellos en ejecución por parte del SERVIU Metropolitano, algunos de ellos con financiamiento del Gobierno de Santiago, otros están en

ejecución por parte del Ministerio de Obras Públicas".

Según el Gobernador Orrego la reunión se centró en tres ejes: "Actualizar este plan de colectores de agua lluvia para Santiago en función del crecimiento de la ciudad y el curso de los desafíos del cambio climático. Un plan de priorización de inversiones y la ejecución de algunas obras inmediatas, además de la inversión del Gobierno Regional en nuevas motobombas y camiones aljibe para enfrentar las futuras emergencias que tengamos durante este invierno".

Respecto a este encuentro, la delegada presidencial, Constanza Martínez, señaló que: "Hay muchos problemas estructurales que se arrastran hace décadas en la Región Metropolitana. Por ello,



decidimos hacer eco a esta invitación para trabajar coordinadamente en la revisión del plan metropolitano de colectores, abordar las nuevas problemáticas de la ciudad y seguir priorizando la protección de la vida de las personas, junto a la de sus hogares. Este es un trabajo que responde a la búsqueda de soluciones integrales a largo plazo a fin de mejorar la resiliencia de nuestra región ante futuras emergencias."

Mientras que el Director

General de Obras Públicas, Boris Olguín, indicó: "Hace cuatro años atrás teníamos 18 puntos críticos en la capital, hoy día ya tenemos 26 como servicio. La idea es que estos puntos críticos no sigan sumándose, sino que comencemos a trabajar en ellos. Por eso, esta mesa es importante, porque nos permitirá junto al Gobierno de Santiago y los municipios, realizar un trabajo a corto o largo plazo para resolver las situaciones más críticas".